
Aos trinta dias do mês de Agosto de dois mil e onze, as nove horas, 
reuniram à  Casa dos  Conselhos, situada  a Rua  Artur Machado, 553; os  
conselheiros: Aparecida Giovanni Vieira (SEGOV), Francisco Centeno 
(SEDS); Maria Cristina Rossi (SEMEC); Fábio Fonseca Rossi (ACD); 
Gicele Gomes (ICBC); Juarez Delfino da  Silveira (UNIUBE); Simone 
Fernandes de Matos (ASU); Cristiano B. (Sanatório Espírita). 
Representante da Secretaria de Esportes – Luís Guilherme Gomes 
Orellano, Sr. Sebastião visitante, a intérprete Mayara L. Rocha, Adelaide 
Rocha Pereira (ASU). Aberta pelo presidente Sr. Francisco Carlos Centeno, 
um dos assuntos da pauta é a eleição da nova diretoria, devido  ao número  
não  representativo de membros da sociedade civil, foi marcada  nova  data  
para  eleição, dia  doze de  setembro, as   nove  horas, na Casa dos  
Conselhos, será  encaminhada  correspondência  com recebimento as 
Instituições não-governamentais. As instituições presentes não sentiram 
preparadas para indicação nessa plenária. Sugestão do Sr. Juarez que 
encaminhe ofício ao prefeito solicitando participação dos membros 
governamentais; sugerida a participação de membro da SEPLAN, ao invés 
da SEMIE. Nada mais a ser tratado a reunião foi encerrada, esta ata vai por 
mim assinada e demais presentes. 


